

6.—De M. F. Dansereau, surintendant de la division Est informant l'Inspecteur de la Ville qu'il a suspendu M. A. Cyr, contremaître à l'atelier pour cause d'absence.
Déposée sur le bureau.

7.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Ville, informant la Commission qu'il a reçu une lettre de MM. J. Diamond & Cie, offrant d'acheter l'acier de rebut au clos de l'avenue de Lorimier, à raison de \$11.00 la grosse tonne.

Déposé aux archives, attendu que le contrat, a déjà été adjugé à la "International Gully Co." la seule soumission reçue par la Commission le 10 de ce mois.

La Commission s'ajourne à vendredi prochain, à 11.30 heures a.m.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 18 novembre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Larivière, Robillard, McKenna, Mercier et Nault.

1.—M. Lavergne, président du comité des citoyens de Rosemont, quartier Ste-Marie, se présente devant la Commission et l'informe qu'il n'y a actuellement que dix (10) lampes incandescentes en service dans Rosemont, et que plusieurs citoyens de cet endroit se plaignent du manque de lumière, et que cette partie du quartier Ste-Marie, se trouve dans une obscurité absolue et dans des conditions très dangereuses. M. Lavergne déclare, en outre, que cet état de chose n'est pas tolérable, et que des poursuites seront prises si la Commission n'accorde pas plus de lumière à cette partie du quartier Ste-Marie.

Après délibération, M. l'échevin Larivière propose, et il est

Résolu: De demander à la Commission des Parcs et Traverses la permission d'utiliser les lampes à gazoline qu'elle a enlevées de ses parcs, et d'autoriser le surintendant du service de l'Eclairage à placer le nombre de lampes qu'il jugera nécessaire pour éclairer la rue Iberville près du viaduc du chemin de fer Canadien Pacifique, Rosemont, quartier Ste-Marie, dans le plus court délai possible. (M. l'échevin Mercier dissident.)

2.—Soumis et lus les rapports suivants:

(a) Du chef du service des Incendies, déclarant que les pompiers courent de grands risques lorsqu'ils répondent aux alarmes d'incendie à cause de la circulation des voitures lourdes dans les rues de la Ville, et que des collisions avec les tramways, voitures, etc., sont des choses qui arrivent tous les jours, et recommandant qu'une somme de \$1,750.00 soit votée pour l'achat de 50 sirènes métalliques à \$35.00 l'une.

Après mûre délibération, et considérant que les timbres d'alarme actuels des appareils d'incendie devraient être remplacés par un timbre nouveau genre d'un son différent, il est

Résolu: Que soit présenté au Conseil un rapport recommandant de souscrire à la recommandation du chef, et que la somme de \$1,750.00 soit voté pour cette fin.

(b) Du chef du service des Incendies, demandant la pose de 395 nouvelles bornes-fontaines à 5 orifices, et le remplacement des 224 autres bornes-fontaines actuelles à 2, 3 ou 4 orifices par des bornes-fontaines à 5 orifices, et qu'à l'avenir toutes les nouvelles bornes-fontaines devaient être à orifices indépendantes, et recommandant que sa demande soit prise en considération dans les estimés budgétaires de l'exercice 1910.

Résolu: De souscrire à la recommandation du chef et de prier la Commission de l'Aqueduc de faire droit à sa demande.

(c) Du chef du service des Incendies, recommandant que le virement de la somme de \$20,197.00 du crédit affecté aux gages de pompiers pour être appliquée à certains besoins urgents du département, le 23 juin dernier, soit maintenant votée et appliquée au crédit affecté aux gages de pompiers.

Après délibération, et vu que, le virement de ladite somme de \$20,197.00 a été accordé avec l'entente que ce

6.—From Mr. F. Dansereau, superintendent of the Eastern division, informing the City Surveyor that he had suspended Mr. A. Cyr, foreman at the shop on account of absence.

Laid on the table.

7.—Submitted a report from the City Surveyor informing the Committee that he had a letter from Messrs. J. Diamond & Co., offering to purchase the old scrap iron at the de Lorimier avenue yard, for \$11.00 per gross ton.

Filed of record, as the contract has already been awarded to the International Gully Co., the only tender received by the Committee on the 10th of this month.

The Committee adjourned until Friday next, at 11.30 a. m.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 18th November.

Present: Ald. Yates, chairman, Larivière, Robillard, McKenna, Mercier and Nault.

1.—Mr. Lavergne, president of the citizens' committee of Rosemont, St. Mary's ward, appeared and informed the Committee, that there was actually in service only ten (10) incandescent lamps in Rosemont, and that many citizens of said ward complained of the lack of lights, and that the said part of St. Mary's ward is in an absolute darkness and thereby in a very dangerous condition. Mr. Lavergne stated, further, that this state of things is not tolerable, and that proceedings would be taken if the Committee does not grant more light to that part of St. Mary's ward.

After deliberation, Ald. Larivière moved, and it was

Resolved: To ask the Parks and Ferries Committee for permission to use the gasoline lamps that have been removed from the parks, and that the Superintendent of the Light Department be authorized to place the number of lamps he may deem necessary for the lighting of Iberville street near the subway of the Canadian Pacific Ry, Rosemont, Ste. Mary's ward, within the shortest possible delay. (Ald. Mercier dissenting.)

2.—Submitted and read the following reports:

(a) From the chief of the Fire Department, stating that firemen are running great risks when answering fire calls on account of the heavy traffic in the streets of the City, and that collisions with street cars, vehicles, etc., are of daily occurrence, and recommending that a sum of \$1,750.00 be voted for the purchase of 50 siren horns at \$35.00 each.

After due deliberation, and considering that the gongs actually used on fire apparatus should be replaced by a new type of signal of a different sound, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending to concur in the chief's recommendation, and that the sum of \$1,750.00 be voted for the said purpose.

(b) From the chief of the Fire Department, asking that 395 new hydrants with 5 water outlets be placed, and that 224 hydrants of 2, 3 or 4 water outlets be replaced by hydrants of 5 water outlets, and that in the future all hydrants should be placed with independent water outlets, and recommending that his request be considered in the estimates of appropriations for the year 1910.

Resolved: To concur in the chief's recommendation and that the Water Committee be requested to accede to the request.

(c) From the chief of the Fire Department recommending that the sum of \$20,197.00 which was varied from the appropriation voted for "firemen's wages" and applied for certain urgent requirements of the department on the 23rd June last, be now voted and applied to appropriation voted for firemen's wages.

After deliberation, and whereas the said sum of \$20,197 was varied with the understanding that this amount